

Fecha 03/10/2024 \$793.783 Vpe pág: \$1.774.080

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.774.080 Ocupación:

Audiencia 44,74%

207

207

Sección: Frecuencia: MENSUAL

ACTUAL IDAD



Expolagos Patagonia 2024 reunió a operadores de las zonas australes de Chile y Argentina en Puerto Varas

La décima edición de Expolagos confirmó a la Región de Aysén como sede para 2025.

ás de 60 expositores y 50 compradores participaron de Expolagos Patagonia 2024, la rueda de negocios binacional que se realizó los días 2 y 3 de septiembre en Puerto Varas.

En su la décima versión, el evento reunió a representantes de destinos, hoteles, aerolíneas, compañías navieras y organismos de la zona austral de Chile y Argentina.



La instancia sirvió como un espacio de negocios donde se intercambiaron novedades sobre la oferta turística de las regiones de Los Lagos, Aysén, Magallanes y la Antártica Chilena, y las zonas del extremo sur de Argentina.

Expolagos confirmó sede para 2025

A modo de distinción se entregaron reconocimientos a 14 expositores de ambos países comprometidos con el evento desde la primera edición.

"Destacada participación tuvo la región de Aysén que será la sede 2025, con la asistencia del director regional de Sernatur (Claudio Montecinos), el delegado presidencial (Rodrigo Araya) y el asesor de la gobernadora regional Andrea Macías", detalló Roque Palacios, director general de Expolagos Patagonia.

Sobre el cierre del evento, asimismo, los participantes disfrutaron de una actividad en el Crucero Skorpios.

Expolagos se realizó por primera vez en 2014, también en Puerto Varas, como una instancia de negocios para impulsar a la industria turística de Chile y Argentina. En la edición anterior la ciudad sede fue San Martín de los Andes.